

UC Christus crea sociedad para entrar al negocio de las isapres

La nueva sociedad, Isapre Salud Integral, nació con un capital de \$310 millones y tendrá un directorio de cuatro integrantes. Así, la red de salud da un nuevo paso en este proyecto que empezaron a idear en 2023, en medio de la crisis que la industria de isapres. La empresa apuntó que la creación de la firma “no implica necesariamente que comenzaremos a operar esta isapre”. Y añadió: “Esa decisión se revisará oportunamente”.

MARIANA MARUSIC

Isapre Salud Integral. Así se llama la sociedad por acciones que constituyó Empresas UC Christus, con la que pretende crear una nueva isapre para entrar a esta industria, según se registró este miércoles en el Diario Oficial.

Con ello, la red de salud controlada por la Universidad Católica y la estadounidense Christus da un nuevo paso en este proyecto que comenzó a idear el año pasado, en medio de la crisis que la industria de isapres ha acusado estar pasando.

La nueva sociedad fue creada por una escritura pública del 14 de julio y el objeto exclusivo de la sociedad Isapre Salud Integral SpA es “el financiamiento de las prestaciones y beneficios de salud y actividades que sean afines o complementarias de ese fin, en los términos del Decreto con Fuerza de Ley N°1 del Ministerio de Salud”. El capital con el que se constituyó la sociedad es de \$310 millones.

El documento también señala que “la sociedad será administrada por un directorio compuesto por cuatro directores que serán elegidos por el o los accionistas de la sociedad”.

Los socios -la Pontificia Universidad Católica y Christus Chile SpA.- crearon el 1 de agosto de 2023 una nueva sociedad, Empresas UC Christus, con un capital de \$4.461 millones. Poco después, el 23 de enero se reunió el directorio de Empresas UC Christus de manera extraordinaria, según es posible constatar en un documento del Conservador de Bienes Raíces, ocasión en la que aprobaron la constitución de la nueva isapre.

En esa ocasión, participó como presidente del directorio el rector de la Pontificia Universidad Católica, Ignacio Sánchez. El resto de la mesa tiene otros tres representantes de la UC, Patricio Donoso, Loreto Massanés, y Felipe Heusser. Mientras que los restantes cuatro integrantes del directorio son representantes de la compañía estadounidense Christus Health: el presidente y CEO de la empresa norteamericana, Ernie Sadau; el COO, Jeffrey Pucket; el CFO, Randolph W. Safady; y el director médico, John Gillean. También participó en esa sesión el gerente general de UC Christus, Cristián de la Fuente.

“Tal como lo informamos en febrero de este año, UC Christus inició a fines del año pasado un proceso de consulta a la Superintendencia de Salud para la eventual creación de una isapre”, dijeron desde la empresa.

“En el marco de este proceso se constituyó la sociedad Isapre Salud Integral, lo que fue publicado en el Diario Oficial, requisito para solicitar la autorización de existencia a la Superintendencia de Salud. Del mismo modo, como lo hicimos en febrero, reiteramos que este hecho no implica necesariamente que comenzaremos a operar esta isapre. Esa decisión se revisará oportunamente”, apuntaron.

“Es importante señalar que esta iniciativa se enmarca en nuestro compromiso por entregar acceso a más chilenos a una atención médica integral con la confianza que brinda la Medicina UC, poniendo a su disposición una completa e innovadora cobertura en salud”, concluyó la compañía. ●